

Les autorités du Yémen remercient Cuba de son aide solidaire



Sanaa 25 octobre (RHC).- Les autorités yéménites ont remercié Cuba de son aide solidaire à la formation de professionnels dans le secteur de la santé.

Elles ont réaffirmé leurs dispositions de resserrer les liens dans tous les secteurs avec notre pays.

Dans des déclarations à la presse, le nouveau secrétaire du Parti de l'Unité Nasseriste du Yémen, Abdullah Noman Mohamed, a signalé que la Révolution Cubaine et sa lutte anti-impérialiste sont un exemple pour tous les peuples du monde. Il a réaffirmé son intérêt pour le renforcement des liens avec le Parti Communiste de Cuba.

L'ambassadeur cubain dans ce pays arabe, David Paulovich, a réaffirmé la volonté du peuple et du gouvernement cubains d'élargir et de renforcer les relations bilatérales dans tous les domaines possibles et notamment avec le Parti de l'Unité Nasseriste auquel des liens nous unissent depuis plus de 40 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37454-les-autorites-du-yemen-remercient-cuba-de-son-aide-solidaire>



Radio Habana Cuba